

# Julien Métault



Auxerrois depuis de nombreuses années, j'ai 43 ans et je me sens concerné par l'écologie depuis très longtemps.

Dessinateur de profession, ce qui me permet d'avoir un regard appuyé sur la planète et tout ce qui la compose, je fais aussi partie du Collectif Nous voulons des Coquelicots, qui lutte contre l'utilisation des pesticides.

Je veux plus d'écologie et de social dans notre ville qui a tous les atouts pour être attractive, à seulement 1 heure 45 de Paris.

Je suis convaincu de la qualité de notre groupe Auxerre Ecologie et j'irai jusqu'au bout avec lui pour changer les choses localement.